
Ｒ５ 保護者アンケート［前期］ 記述欄 ※◇ゴシック＝回答（今後の方向等）

学校生活全般 （※すべて原文のまま掲載しています。）

・今後ともよろしくお願いします。

・いつも大変丁寧に対応して頂き、感謝しております。これからもよろしくお願いし

ます。

・先日水泳授業の見守りボランティアへ行きました。先生方とても明るく楽しそうに、

またしっかりと子供達を見てくださっていました。曽根小学校の先生方なら安心して

子供達を任せられると感じましたし、私たち親も任せっきりにせずできる協力は全て

やっていこうとも思いました。

・授業参観や学年だよりなどで活動についての内容を読むとそれぞれの良い所を見て

いただいていると感じます。3年生になってから以前悩んでいた教室の雰囲気も良く
なったと安心していました。安心して過ごせる学校生活に感謝しています。

・いつもありがとうございます。日々、学習活動や委員会活動に意欲を持っているよ

うで、高学年になった自覚が見えて頼もしいです。

◇ 保護者の皆様からの御理解ある、あたたかい言葉をいただきました。たいへんありがとうご

ざいます。今後も子どもたちのために、よりよい曽根小学校になるよう、教職員一同、今後の教

育活動を進めてまいります。

教育課程 ・プール授業の日数が少なく感じました。夏休みもプール開放をしてほしかったです。

◇ 今年度も、例年通り、６月初旬～中旬にプール清掃等、水泳授業開始の準備を行いました。

また、水泳授業期間は、６月中旬から夏休みに入るまで約１か月あり、１回２時間単位で５回程

度実施する予定になっています。期間としては充分ですが、年によって天候の巡り合わせが悪

く、授業回数が減る場合もあります。御理解をお願いいたします。

◇ 夏休みプール開放については、プール管理コスト（電気、水道代、塩素消毒等の薬剤代）を

学校配当予算で賄うのが難しいことや安全管理面の問題から、実施しておりません。御了承く

ださい。

保健・衛生 ・学校でも歯磨きができるといいなと思います。

教育課程（校 ◇ 歯の健康のためには、給食後に実施したほうがよいのは確かです。しかし、曽根小学校では

時表） 校内で児童が使用できる水道に限りがあることから、児童全員が、清潔な状態を保ちながら一

斉に歯磨きを実施するのは難しい現状です。学校で歯磨きができない分、御家庭で朝夜の歯

磨きを丁寧に行っていただければと思います。御理解をよろしくお願いいたします。

・掃除を週に 1回しか行っていないのは、コロナ禍での異学年交流を避けるためと理
解していました。コロナも落ち着いた状況になりましたが、毎日の清掃は復活しない

のでしょうか？

◇ 御質問の通り、定期的な清掃の時間は、コロナ対策の措置で週１回のみとしていました。散

らかしたり、汚したりしたら、時間を見つけて学級ごとに、または、気づいた人が自分で清掃する

ようにしていました。この清掃方式でも大きな支障は無く、むしろ清掃に割く時間を他の教育活

動に充てることができるなどメリットの方が大きいと考えています。以上のことから、今後清掃

回数を増やす予定はありません。御理解をお願いいたします。

家庭学習 ・iPadの家での活用方法がわからなくて、我が家は上手に自主学習に取り入れること
ＩＣＴ利活用 ができていません。他のご家庭がどのくらい iPadで勉強しているのか気になります。

◇ 現在、タブレット（=iPad）は、授業での利活用が中心です。家庭学習での活用は、“ロイロ



ノート"という学習用アプリを利用して担任と課題のやりとりをしたり、ドリルパークというアプリ

でドリル学習を行うことが多いです。また、家庭学習でiPadを必ず活用しなければならないこ

とはありません。お子さんの様子に合わせて、夏休み前に配付した「夏休み期間中のＩＣＴ端末

の活用について」などを参考に、適切に活用してください。

クラブ活動 ・今年の太鼓クラブがなかったことには、非常に失望しました。

◇ 例年クラブは、火曜日の実施となっておりましたが、今年度は他校との兼務職員の勤務の都

合上、やむを得ず、火曜日と月曜日を入れ換え、月曜日に実施することとなりました。代官太鼓

クラブは、使用する太鼓など道具や指導者の都合上、西川地区公民館を活動場所にしており

ましたが、公民館が月曜休館のため、活動場所、道具、指導者の確保が困難であり、やむを得

ず、代官太鼓クラブは開設しないことになりました。御理解をお願いいたします。

なお、クラブは開設しませんでしたが、公民館のサークル活動として、代官太鼓の活動は実

施しています。興味のある方は、そちらに御参加ください。

学校行事 ・運動会の児童席に日除けのテントをたてるべきだと思います。熱中症予防としても

必要かと思います。

◇ 御意見ありがとうございます。最近の気象状況から、外で行う教育活動では熱中症対策が

必要と考えます。当校でも、運動会は午前中のみの開催とするなど、熱中症対策を行っていま

す。運動会は５月中の開催なので、真夏ほどではないですが、熱中症の危険が高い場合には、

さらなる対策を実施したいと思います。

なお、児童応援席すべてにテントを設置するためには、学校が所有しているテントでは足り

ないため、新たに購入する必要があること、テント設置のための人手が必要になることなど、Ｐ

ＴＡ等から御協力いただくことになります。引き続きよい方法を，検討していきます。

・今年度、地区役員で町内子ども会に出席しました。仕事を休む都合上、前週の学習

参観日と日程を合わせてもらえると助かります。

◇ 短期間に何度も来校のための時間をつくっていただくことになり、申し訳ありませんでした。

７月の授業参観は、防災学習や引き渡し訓練を同日開催としていたため、さらに町内子ども会

を合わせての実施は難しい状態でした。また、趣旨等から、開催日が限定される行事もござい

ます。できるだけ、保護者の皆様の負担が少なくなるように学校行事等の配置を考慮いたしま

すが、御希望に添えない場合があることも御理解ください。

校地・校舎 ・校庭脇の道路を通る時があるのですが、ほぼいつも扉が開いています。昨今の色々

安心・安全 な事件もあります。たとえ容易に乗り越えられる塀や、切ろうと思えば切れるネット

等での囲いだとしても、扉が開いているのとしっかり施錠されているのとでは異なっ

て見えると思います。ご事情があって開けているのであれば申し訳ありませんが、想

像を越えた出来事が多々起きていますので、お互いに危機管理意識を高めていきたい

と思います。よろしくお願い致します。

◇ 御指摘ありがとうございます。グラウンド脇のフェンスの門扉は、職員が定期的に巡視し、開

いている場合は閉じるようにしています。しかし、グラウンドを利用する地域の方などが開けた

後にそのままにして帰る場合があるようです。今後は扉付近に注意を促す表示を設置するなど

の対策を行うとともに、校地の安全管理、子どもたちの安全を確保に一層努めてまいります。

御協力よろしくお願いいたします。


